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Beginn 18:07

Begrüÿung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung
mit 8 anwesenden, gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig ohne Änderungen angenommen (8j/0ª/0i).

Essenszuschuss

Keine Meldungen.

Protokolle

Das Protokoll vom 07.07.2020 wurde einstimmig angenommen (7j/1ª/0i).

Berichte

Vorsitz

Alle Studis sind unfallversichert � auch im Rahmen der Gremienarbeit. Fremde nicht.

Runder Tisch: Die Präsidentin hat im Januar ihren Dienstwagen samt Chau�eur abgescha�t. Es wurde
die Elisa-Studie gelobt und es sei gut, dass Lübecker auch �nanziell mitwirken; Anja Kar-
liczek(BMBF) hat deswegen die Stadt besucht.
Das kommende Wintersemester soll als Hybrid starten: die Erstis sollen nicht nur digital
studieren. Seit etwa einem Monat gibt es eine Uni-Unterwebseite bzgl. studieren unter Co-
rona.
Auch dem UKSH gefällt die Idee mit den Stolpersteinen (s. letzte Protokolle), sie könnten
also auch auf jenes Gelände gesetzt werden.
Den Lübecker Kompass (�Was ich bedenken will�) hat Prof. Westermann gut aufgenommen.
Es wurde die Bitte ausgesprochen, den Carlebach-Park nicht zu vermüllen.
Die Verleihung des Engagement-Preises fällt dieses Jahr aus, da der Rahmen fehlt. Auch
andere Preise und Auszeichnungen fallen deswegen weg. Der Lehrpreis wird allerdings ver-
liehen.
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Es wird geprüft, einen Partner-CopyShop zum Drucken von Arbeiten zu �nden.
In den letzten Monaten wurde mehrfach aufgerufen, Räume mit schlechter WLAN-Abdeckung
zu melden. Das Au�nden einiger dieser Räume gestaltete sich allerdings als schwieriger al
angenommen. Wurde das Problem bei eurem Raum nicht ge�xt, meldet es nochmal mit
einer sehr genauen Beschreibung.

SA-Lehre: Am 15.07 sollte die neue PVO im Senat besprochen werden. Prof. Tantau wiederholt, dass
es das Patensystem mit festen (Kontakt-)Gruppen geben wird, in denen auch Übungen
und Praktika statt�nden werden, sodass der Abstand nicht eingehalten werden muss. Da-
für werden bezahlte Stellen ausgeschrieben.
Der Vorkurs Mathematik wird trotz Corona ab dem 28. September zwei Wochen lang
statt�nden � danach die Vorwoche. Es wurde der Moodle-Kurs �Einstieg ins Studium �
Zentrale Informationen�für die Erstis Erstis eingerichtet (Anmerkungen an Ole). Alle FSen
wurden darum gebeten, sich in den Kursen vorzustellen �ggf. mit Video (Siehe Einschub:
Vorstellung der FS in Moodlekursen). Die Erstis bekommen IDM-Zugänge mit ihrer Zulas-
sungsbescheinigung und können so frühzeitig vernetzten, sich informieren, Fragen stellen
etc.. Vorwochenseiten/Erstsemesterseiten werden auf den Studiengangsseiten zur Hilfe ver-
linkt, damit die Erstis alles �nden können.
Dozis können ihre Räume abgeben, wenn ihr Modul nur Digital durchgeführt wird.
Obwohl Bewerbungsfristen abgelaufen sind, kann man sich bestimmt noch bewerben.
Der Klinikunterricht für Medis kann wieder aufgenommen werden.

PVO-Änderung: In der neuen Version gilt schon der Besitz eines nicht zugelassenen Hilfsmittel als Täu-
schungsversuch. Selbstverständlich ge�el das dem Senat nicht. Deswegen wird eine Ände-
rungen beraten und der Vorschlag herumgeschickt; es soll auf eine durchführbare Lösung
umgeändert werden. Gleitklausel: Es wird de�niert, was überhaupt ein Multiple-Choice-
Klausur ist und dass die Klausel nur für jene Klausuren gilt.

Noteneintragung im QiS

Das Eintragen dauert manchmal sehr lange. Dies ist schlecht, wenn die Noten nicht vorher im
Moodle verö�entlicht werden und man sie somit erst spät erfährt.

Veranstaltungen

Ba-Ma-Forum

Es ist nicht viel passiert.
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Einschub: Vorstellung der FS in Moodlekursen

Wir sollen uns als Text und/oder Video den Erstis vorstellen. Ähnlich wie im Erstiheft. Ole hat
eine Vorlage in die NC(Nextcloud) geladen. Macht etwas Schönes draus!

Vorwoche 2020

Keine neuen Punkte.

Abstimmung 400e Grillen&Chillen

Das StuPa legte uns nahe, dass wir diese Veranstaltung bezahlen, da wir noch so viel Geld übrig
hätten und das diesjährige Vorwochenbudget kleiner ist. Die anderen Fachschaften haben bereits
positiv abgestimmt. So stimmten auch wir einstimmig zu (8j/0ª/0i). Weiterhin ist Josie
Ansprechpartnerin für andere FSen und würde sich über weitere Mitorganisation freuen.

Erstihütte

Auch jetzt ist wie vorher alles unklar. Es ist sinnvoll, mit der Hütte zu reden und zu klären, in
welcher Form wir sie nutzen können und wollen.

NextCloud

Veranstaltungen sind schwer zu �nden. Zudem benutzen wir auch Wikis im redmine. Es herrscht
kein Konsens, was wir nun wie nutzen wollen. Einstimmig wurde beschlossen, FSMint komplett
in FSMaIn zu mergen (7j/1ª/0i).

Fachschaftsinterna

Die Abschlussurkunden [samt Präsent, s.u.] liegen im MaIn-Fach im AStA.

Lehrevaluationen WiSe 19/20

Wir haben die Links zu den Daten bekommen und Magnus hat eine Übersichts-Tabelle in der
NC erstellt, damit wir uns koordinieren können, alles verteilt und nichts doppelt bearbeitet wird.

GO-Anpassung für Online-Sitzungen

Wir warten ab, was das StuPa macht.
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Raspberry Pi

Es wird mit dem Wettbewerb bis nach Corona gewartet, und die Computer sollen nun in der
Uni gelagert werden. Dies wird an den Verantwortlichen weitergeleitet.

Fachschaftsbekleidung

Es wurde Neue bestellt und kann rausgegeben werden.

Sitzung in den Ferien

Keiner sieht einen Bedarf.

Abschlussgrillen

Es wurden einstimmig 120e für ein Abschlussgrillen, um den fehlenden Kontakt durch die Online-
Sitzungen auszugleichen, und ggf. Geschenke beschlossen (8j/0ª/0i).

Sonstiges

Konstituierende Sitzung

Der Termin wird durch Magnus organisiert, bzw. geterminplanert und danach wird eingeladen.
Ab dem 01.10 ist die neue o�ziell FS gewählt und die freien Mitglieder �entlassen�.
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